

ABSTRAK

Elni Nopitasari (1209240073): "Pengaruh Kebijakan Dividen, Kebijakan Hutang, dan Profitabilitas Terhadap Keputusan Investasi Perusahaan Tambang yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2022".

Investasi perusahaan yang strategis sangat penting untuk keberlanjutan dan kemajuan bisnis, karena memungkinkan perusahaan untuk beradaptasi dengan perubahan pasar, meningkatkan efisiensi operasional, mengembangkan inovasi yang relevan, dan meningkatkan persaingan bisnis yang kompetitif. Namun, keputusan investasi perusahaan tambang dari tahun ke tahun cenderung menurun, sedangkan resiko bisnis cenderung semakin meningkat. Penurunan investasi tersebut diduga dipengaruhi oleh kebijakan dividen, kebijakan hutang, dan profitabilitas.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh secara simultan maupun parsial kebijakan dividen, kebijakan hutang, dan profitabilitas terhadap keputusan investasi perusahaan tambang yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia) periode 2017-2022.

Untuk menguji pengaruh pada penelitian ini, peneliti menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan analisis data menggunakan teknik regresi data panel. Estimasi model regresi data panel terbaik yang terpilih adalah *Common Effect Model* (CEM). Jenis data yang digunakan pada penelitian ini adalah data sekunder, yaitu *annual report* perusahaan tambang yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2017-2022. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode *purposive sampling*, menghasilkan sampel sebanyak 10 perusahaan.

Pembahasan hasil penelitian menunjukkan bahwa kebijakan dividen dan kebijakan hutang tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap keputusan investasi perusahaan. Sebaliknya, profitabilitas ditemukan memiliki pengaruh positif signifikan terhadap keputusan investasi. Temuan ini menunjukkan bahwa perusahaan dengan tingkat profitabilitas yang lebih tinggi cenderung melakukan investasi yang lebih besar. Sedangkan hasil uji simultan menghasilkan bahwa kebijakan dividen, kebijakan hutang, dan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi dengan besar pengaruh sebesar 30.74%. Artinya, sekitar 30.74% keputusan investasi perusahaan dipengaruhi oleh kebijakan dividen, kebijakan hutang, dan profitabilitas, sedangkan sisanya diduga dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti pada penelitian ini.

Implikasi praktis dari penelitian ini adalah perusahaan sektor pertambangan sebaiknya fokus pada peningkatan profitabilitas untuk mendukung keputusan investasi yang lebih baik. Selain itu, hasil penelitian ini dapat menjadi acuan bagi manajer keuangan dan pemangku kepentingan dalam merumuskan strategi investasi yang efektif.

Kata Kunci: *kebijakan dividen; kebijakan hutang; profitabilitas; keputusan investasi; perusahaan pertambangan; Bursa Efek Indonesia; regresi data panel*